

\*\*\*\*\*

## Sesión de preguntas y respuestas #11, 2025

por Wes Penre, 29 de marzo de 2025

Traducción de Adela Kaufmann.

\*\*\*\*\*

¡Bienvenidos y gracias por tus preguntas! Por favor, envía más a wespenre2@gmail.com e incluye 'Preguntas y respuestas' en la línea de asunto para no perderme tu correo electrónico. Por favor, mantén tus preguntas lo más breve posible. Recibo demasiados correos electrónicos largos y me he dado cuenta de que dudo en incluir algunos de ellos porque no tengo tiempo para condensarlos. Por favor, haz que tu pregunta sea lo más breve posible. Entiendo que a veces, ser breve no es una opción para transmitir tu mensaje. Hacer lo mejor que puedas es suficiente.

Para explorar cualquiera de mis libros, por favor visita Amazon.com. Este enlace lleva a una colección de todos mis libros. Los libros ahora son traducidos al español, alemán, ruso, polaco y estonio por diferentes editoriales, incluida Amazon. Puedes encontrar más detalles siguiendo este enlace: <https://wespenrevideos.com/2024/08/28/wes-penre-books-published-in-multiple-languages/> (las traducciones al alemán también están disponibles en Amazon.de para ahorrar en gastos de envío si te encuentras en Alemania). Esto se actualizará una vez que se publique un libro recién traducido en cualquier lugar.

**¡Atención!** Supongamos que la pregunta que envías está omitida. En ese caso, suele ser por dos razones: no pude incluir todas las preguntas esa semana, así que debes estar atento a una de las siguientes preguntas y respuestas, o por alguna razón, las preguntas no se ajustan al sello distintivo de una sesión de preguntas y respuestas, tal vez demasiado amplias o complejas para responder en este formato. Nunca es porque piense que una pregunta es "estúpida".

*Desafortunadamente, no tengo tiempo para ver videos que la gente a veces me envía como parte de la pregunta. En su lugar, toma la parte del video a la que se refiere la pregunta y escríbela en la pregunta. Además, por favor, no envíes sitios web o archivos PDF largos que no tenga tiempo de leer. Cuando recibo estos archivos adjuntos y enlaces, debo ignorar automáticamente estas preguntas, menos que pueda comentarlas sin tener que atender los archivos adjuntos.*

La sesión de esta semana comienza en la página 2:



**Pregunta # 1:** He leído la mayoría de tus libros, y la pregunta candente para mí es, ¿quién es realmente el bueno, Enki o Enlil?

De las Tablillas Verde Esmeralda y de otros investigadores que he encontrado a lo largo de los años, se dice que es Enlil quien quería eliminar a la humanidad, no Enki. No he encontrado a nadie más por ahí que afirme que el Enlil era el 'chico bueno... Si esto es lo que te han "dicho" o es simplemente tu "creencia", puedo aceptarlo. Lo pregunto con mucho respeto. ¿Podrías aclarar esto?

Billy Carson es una de las personas que hace esta afirmación, basándose en su investigación. También ha escrito libros, estoy seguro de que tú ya lo sabes...

**Comentario:** Como seres humanos que vivimos en un universo dualista, a menudo pensamos en las cosas en absolutos: blanco y negro, yin y yang, bien y mal. Pensamos en ellos como separados el uno del otro, como "o lo uno o lo otro". Ese nunca es el caso, y tampoco lo es con En.ki y En.lil. Todo es "gris".

Debemos recordar que estamos en medio de una guerra cósmica, que ha estado en curso durante millones de años desde nuestra perspectiva. Es una guerra en la que el enfoque principal está en el grupo de almas humanas: el Humano Espiritual. Hay dos bandos esenciales en esta guerra: Orión, trabajando junto con el Reino de los Espíritus, y el Kenoma, que es el reino físico/material inferior donde vivimos.

Dos personajes importantes para nosotros son En.lil y En.ki. Como sabemos por los PWP, tienen agendas diferentes. Ambos deben tener éxito con el suyo, respectivamente. Dado que la guerra ha sido persistente, ambos bandos deben tener inevitablemente "esqueletos en sus armarios", por así decirlo. Además, los dos personajes tienen personalidades distintas.

Por lo que he concluido, En.ki es más apacible, pero también un embaucador, mientras que En.lil es más impulsivo y también un guerrero, sirviendo como Segundo al Mando del ejército MIKH-MAKH NEKH en Orión. Si leemos los textos sumerios, por ejemplo, podemos ver que En.lil es más impulsivo. Sin embargo, esto no lo convierte en "malvado". Como mencioné, ambos tienen sus

agendas con la humanidad, principalmente basadas en el ADN (ver mi libro, "[La historia de Isis y la guerra contra los linajes](#)"), así que ¿de quién nos beneficiamos de aprender?

Mi respuesta es de ambos. Mi Contacto abrió un mundo completamente nuevo y una visión cósmica para mí con nuestras discusiones durante 5+ años, resultando en los PWP. Después de todos estos años, esa información aún no ha pasado de moda. ¡Todo lo contrario! Revisar la información de vez en cuando me hace ver aún más capas que son cruciales para entender, cosas que no entendía completamente hace diez años. Esa es también la razón por la que escribí los dos libros de Orión y los siguientes. Es imposible *no* obtener más y más percepciones espirituales de los PWP. No puedo cuestionar el concepto de los Papeles de Wes Penre, porque son lo único que tiene sentido, contando una imagen más amplia que cualquier otra cosa que haya encontrado. Ustedes los encuentran gratis en <https://wespenre.com>, por si alguien no lo sabía.

Estoy divagando aquí, así que vayamos al grano. En.lil como Ninurta creó los cuerpos físicos que llamo los Namlú'u en los PWP, un término tomado del autor francés Anton Parks. Un término más preciso sería el de los arios (los Orión). En.lil colaboró con el Reino de los Espíritus, más específicamente, con su madre, Pistis Sophia, como se manifiesta en los textos gnósticos, que apareció en el reino físico como Zoë Sophia, la Reina de Orión.

Nosotros, los humanos, descendimos del Reino de los Espíritus a los cuerpos arios, y ese fue el comienzo del Experimento Humano. Los PWP te cuentan lo que sucedió después y cómo descendimos a las profundidades del reino físico, cuando los Sirios (también conocidos como Arcontes en los textos gnósticos) secuestraron nuestra conciencia. Fue En.ki quien creó al homo sapiens como una "mala copia" de los arios, y fueron él y su "hijo", Marduk, quienes aislaron el constructo que ahora llamamos la Matrix (Patrix sería una palabra mejor, ya que la Matrix es patriarcal, no matriarcal). Aquí, nos dieron amnesia, y el equipo de Marduk, en particular, nos ha manipulado desde hace al menos 4.000 años, cuando se hizo cargo y se convirtió en el "Maestro de la Realidad", como lo llamó la banda de metal Black Sabbath. Él es Satanás o el "Señor de este Mundo". Este es un reino de muerte y renacimiento, una y otra vez, y si hay un infierno, creo que esto servirá, como dice el refrán.

En.lil, en cambio, nos quiere fuera de aquí. Él quiere liberar a la humanidad, ya que no estaba destinada a ser de esta manera. Él quiere que regresemos a Orión.

Este comentario se convirtió casi en un ensayo, pero con todo esto en mente, cada persona debe tomar una decisión: dirigirse a Orión (atravesando la Rejilla) o quedarse aquí en el reino de En.ki y Marduk y reencarnar de nuevo, muy probablemente convirtiéndose en parte de la mente colmena de la Singularidad. Todo el mundo debe tomar esta decisión sin excepciones. Lo que elegimos es nuestra decisión individual.

No fue el príncipe En.lil quien instigó el diluvio de Noé, fue Khan En.lil. El Príncipe En.lil es el ser que creó a la humanidad original, no Khan En.lil. Sé que la gente está molesta por el Diluvio, pero ahora entiendo mejor las cosas. Ya no estoy molesto. Entiendo su proceso de pensamiento. Por

absurdo que parezca, la pregunta es: ¿Podría haber sido un intento de salvarnos en lugar de destruirnos?



**Pregunta #2:** ¿Existe la expansión del Universo material? ¿Recuerdas la Teoría del Big Bang?

¿O lo que realmente existe es la expansión de la conciencia?

Creo que todo es mental. Y únicamente un verdadero Espíritu podría crear y expandir un territorio. Pero ese territorio es obviamente mental. Es una idea.

**Comentario:** ¡Sí! El Universo Mayor (Orión) está en constante expansión. La teoría del Big Bang no carece de mérito, ya que Pistis Sophia creó el universo físico a partir de su Mente Divina. Algunos lo han comparado con un orgasmo cósmico, y creo que funciona como una metáfora. Los físicos creen que la expansión es un movimiento continuo hacia afuera que nunca se ha detenido desde el Big Bang, pero esta expansión ocurre debido a la creación, como usted sugirió. Orión tiene sus dioses creadores, que continuamente crean nuevos mundos, expandiendo así el universo en general. Y sí, la creación siempre comienza con la mente, que es el aspecto femenino. La manifestación es lo masculino.



**Pregunta #3:** No te entiendo. Afirmas que las mentes del alma humana no son ni explícitamente masculinas ni femeninas, pero rechazas la idea de que algunos humanos puedan sentir que nacieron con el sexo equivocado. Dices que les "lavaron el cerebro", cuando este fenómeno ha existido a lo largo de la historia de la humanidad. ¿Cómo se puede tener una visión tan lineal de la identidad de género cuando la mente humana es algo tan complejo? Realmente quiero saber tu razonamiento.

**Comentario:** En primer lugar, nunca he mencionado ninguna de las afirmaciones que mencionas en tu pregunta. Se basan en un malentendido fundamental.

Lo que he dicho es que todo el movimiento transexual, que es tan prominente en este momento, es una agenda orquestada, que incluye agentes provocadores (busque ese término en Wikipedia) y otras personas de fachada, puestas allí por la EL-ite para provocar a la gente, distraerla y confundir el acuerdo de género fundamental. Es el gaslighting narcisista en su máxima expresión, originado por las "autoridades".

No fueron las personas transexuales las que iniciaron el sinsentido del pronombre. Esa fue la EL-ite. Nunca tuve nada en contra de los transgéneros, y todavía no lo tengo. Es una experiencia que algunas personas quieren tener, y tienen libre albedrío (o deberían tener) de ser quien quieran, siempre y cuando no dañen a los demás. Esta agenda viciosa tiene a los maestros predicando a los niños preadolescentes en las escuelas que pueden cambiar su sexo si lo desean. El propósito es que los niños se sometan a operaciones para cambiar su género. Para mí, eso es exasperante. No me importa la política en general, ya que todo es escenificado y corrupto, pero apoyo la declaración del presidente Trump de que, a partir de ahora, solo hay dos géneros: masculino y femenino. Entonces, ¿cómo encajan los transgénero en el panorama? Bueno, es sencillo: si la persona nació hombre y se somete a una cirugía para convertirse en mujer, es una persona que comenzó como hombre y ahora quiere que se dirijan a él como María en lugar de Juan, y toma hormonas para mantener su nueva identidad. A mí me parece bien. No hay más. Cambia su documento de identidad de Juan a María o viceversa. Ese es el final de la historia.

# Wes Penre Producciones

Este breve video es un excelente ejemplo de lo que estoy diciendo. Felicitaciones al oficial de policía:

[https://www.youtube.com/watch?v=VrE6\\_dbnAjq](https://www.youtube.com/watch?v=VrE6_dbnAjq)

En prácticamente todos mis libros y en el WPP, he enfatizado la diferencia entre los géneros y los principios femenino/masculino. Son dos cosas completamente diferentes. Cuando hablo de femenino y masculino, no tiene nada que ver con los sexos, eso es una creación arcónica, y solo se aplica aquí en la Tierra, en ningún otro lugar, yo lo sé. El principio femenino/masculino está relacionado con la creación. Ya seas hombre o mujer, eres esencialmente androgino como ser: tienes características femeninas y masculinas dentro de ti (sin hablar de géneros). El principio femenino es tu Mente. Ahí es donde comienza la creación. Así, el universo femenino. El principio masculino representa el movimiento hacia afuera, es decir, la manifestación de lo que primero creaste en tu mente. Esta es la diferencia entre los principios creativos y los géneros. Yo diría que probablemente podrías encontrar esta información tomando cualquiera de mis libros o simplemente revisando los PWP.



**Pregunta # 4:** Wes, supongamos que estoy en un avión con compañeros de trabajo y está a punto de estrellarse fatalmente. La gente está asustada, por supuesto. Yo también estoy con el caos, pero a través de tu investigación, sé qué hacer cuando paso.

Por misericordia y preocupación por los demás, comparto sobre escapar a través de un agujero en la red. Supongamos que al pasar, otros usan esa información para escapar de la falsa luz y pasar a través de un agujero en la rejilla hacia Orión.

Ahora, supongamos que una de esas personas es realmente una mala persona, digamos que es un abusador de niños que aún no ha sido atrapado. ¿Qué le pasaría a una persona así? ¿Estaría él simplemente equivocado vibratoriamente para Orión y simplemente sería arrojado de vuelta a la Tierra? ¿O alguien así sería puesto en rehabilitación hasta que esté mejor?

**Comentario:** Si yo estuviera en ese accidente aéreo, no le diría a la gente que pase por la Rejilla. Eso puede sonar duro para algunos, pero hay una razón para ello. No conozco a nadie en ese avión, y como escribiste, algunos podrían ser violadores y abusadores de niños por lo que sé. No puedes

# Wes Penre Producciones

salvar a nadie. Eso es algo que cada individuo debe hacer por sí mismo. Es un trabajo duro. Estás familiarizado con mi trabajo, lo que significa que has pasado tiempo contemplando y dibujando ideas, etc. Y en algún momento, elegiste pasar por la Rejilla.

Volviendo al incidente hipotético: supongo que serías el único en ese avión que, incluso, habría oído hablar de la Red. No puedes salvar a nadie. Primero hay que prepararlos, y eso lleva tiempo y mucha autorreflexión.

Pero digamos que se lo dije a la gente, y algunas manzanas podridas pasaron por la Red. Esa sería mi responsabilidad hasta cierto punto. Enviar criminales a Orión es algo que probablemente se abordaría cuando me presente frente a la Puerta de Orión. Estoy seguro de que al criminal que les envié no se le permitiría entrar en Orión en su estado actual, y sí, serían enviados de vuelta, ya que no hay otra alternativa. Todas las constelaciones estelares, etc., están en Orión, no en nuestro universo "muerto". Por lo tanto, la persona no tendrá más remedio que volver a la Matrix y seguir trabajando en sí misma.



**Pregunta # 5:** Ya que tú tomas algunas pistas de las Escrituras Gnósticas en tu investigación, me pregunto cómo abordar una posible contradicción (o tal vez no exista después de todo) entre los PWP y los viejos rollos. Estos últimos afirman que escapar de la Matrix/Patrix únicamente es posible a través de un Proceso Alquímico: el renacimiento o resurgimiento del fuego original del alma "a través del agua y el espíritu". No tengo ni idea de lo que eso significa o cómo lograrlo. Entonces, ¿podría haber una trampa o un ingrediente secreto final que necesito saber (y que quizás no conozcas), para que funcione? Estaría agradecido de conocer tu opinión al respecto.

**Comentario:** Esta es una excelente pregunta. Me enviaste dos preguntas más, y veré si puedo responderlas en las próximas preguntas y respuestas.



# Wes Penre Producciones

Los textos gnósticos cristianos (que se encuentran en [la biblioteca de Nag Hammadi](#)) se basan en una sabiduría mucho más antigua, la que se puede rastrear hasta el Reino de los Espíritus. Sin embargo, estos textos deben leerse con cautela, ya que han sido invertidos para dirigir nuestras energías hacia un Dios masculino. Aunque los gnósticos consideran a YHVH como el Demiurgo (Yaldabaoth), lo cual es en gran parte correcto, Marduk es el "Sabaoth malo", en contraste con el "Sabaoth bueno" (que es Ninurta). Marduk secuestró la Gnosis femenina que originalmente estábamos destinados a recibir y se elevó a Jesús, y su padre, Yaldabaoth, se convirtió en Dios. Por lo tanto, no hay salvación allí, a menos que invirtamos el gnosticismo cristiano y lo presentemos desde una perspectiva femenina. Cuando lo hacemos, se abre una excelente visión cósmica extendida.

Cuando los textos de Nag Hammadi fueron escritos por escribas humanos y dictados por los Arcontes, como era costumbre, no había agujeros en la Rejilla. La única salida era ascender por la misma ruta que descendimos, es decir, a través de los Siete Cielos, cada Cielo representando un cuerpo celeste y su esfera (ver mi libro, "[Batallas entre la Sombra y la Luz](#)"). La idea era que, si ascendíamos hacia arriba, opuestos a nuestro descenso anterior, seríamos libres, porque habíamos recibido la Gnosis (Conocimiento) a través del Gnosticismo. No lo veo posible, ya que el gnosticismo presenta una visión patriarcal del mundo y del cosmos.

Por lo tanto, considero muy afortunado que tengamos la información que tenemos hoy. Tenemos un plan de salida adecuado que ni siquiera era posible hace 2.000 años, en la época en que se escribieron los textos gnósticos.



## PATREON

<https://patreon.com/wespenre>

Si te ha gustado este artículo, considera apoyarme en Patreon en <https://patreon.com/wespenre>.

# Wes Penre Producciones

Alternativamente, y aún mejor, puede registrarse en [HTTPS:// WISE.COM](https://wise.com) en su lugar. Para los donantes, no importa cuál de los dos métodos elijan, pero WISE es aún más seguro para mí como receptor del fondo, y hay menos tarifas involucradas. En WISE, también puedes configurar pagos automáticos para que se retiren cada mes, seis meses o anualmente, al igual que en Patreon.

También puedes hacer donaciones únicas. Aquí está el código QR si alguien desea donar a mi cuenta WISE.



<https://wise.com/pay/me/perakes1>

Tu apoyo me ayuda a seguir haciendo lo que estoy haciendo. Sin él, no puedo continuar con mis videos e investigaciones.



Un saludo y un agradecimiento especial a mis patrocinadores de nivel 2 a 4, cuyo apoyo es invaluable para que pueda continuar con mi trabajo. Aquí hay algunos que han aceptado que se mencionen sus nombres. Cuando publico videos, separaré el Shout-out de las menciones honoríficas regulares, como solía hacer, pero cuando publico artículos, no veo ninguna razón para separarlos:

Lucy, Nadine y José, Naturalvet, Tierras Altas. Denise R., Esty, Susan Hassett, Vianne, Hema, Suzanna, Lova, αίφων, Stranne, SS, Ninotchka, Conrad Nagel, R3yn, Sovereign Spirit, Vitalinfo, KIM MIN SUNG, Cheryl, MCMG, Andrew, MikeO, Yohan Tengra, Renerio, José Capareda, Leo B., Claudia, Josh Churchill, Mark, Heidi, Jeffy Kathy Hatten, Meryl, Austéja, Haya, Gabi P., Bert y Monica, Jeffrey Jitterbug y just\_put\_it\_here.